

TESTIMONIO

BOLETIN INTERIOR DE LA IGLESIA
DE CRISTO EN SEVILLA

Mariano Benlliure, 29 - 41005 Sevilla

Por tanto no te avergüences de dar TESTIMONIO de nuestro Señor.
2ª Timoteo 1:8.

<http://www.idcsevilla.org>

DOMINGO 9 de Junio del 2002 - Nº 317

MEMORANDUM

DE DIOS PARA:

MI QUERIDO HIJO / A

Por favor recuerda que no necesito tu ayuda. Si te enfrentas a una situación que no puedes manejar, no intentes resolverla. Te pido amablemente que la coloques en la bandeja "**Algo que sólo Dios puede hacer**". Me encargaré del asunto en Mi tiempo, no en el tuyo. Una vez que hayas depositado tu problema en dicha bandeja no te aferres más a él o pretendas retirarlo de allí. El aferrarte o retirar tu problema, sólo hará que se retrase la solución del mismo. Si fuese una situación que tu consideres puedes manejar por ti mismo; te pido no obstante, que por favor lo consultes conmigo en oración, para que puedas asegurarte que tomarás la decisión adecuada. Debido a que yo no duermo nunca ni me adormezco jamás. No hay razón por la cual tengas que perder tu sueño en la madrugada a causa de las preocupaciones. **Descansa en Mí.**

Si deseas contactarme, estoy a la distancia de una oración. Además considera lo siguiente: **Sé feliz con lo que tienes.** Si encuentras difícil el dormir por las noches, recuerda a las familias desamparadas que no tienen un lecho donde dormir. Si te encuentras atrapado en el tráfico, no desesperes. Hay gente en éste mundo para

quienes tan solo poder conducir es un privilegio. ¿Has tenido un mal día en el trabajo? Piensa en aquellos que están por años sin poder conseguir uno. ¿Estás descorazonado/a por una relación sentimental deteriorada? Piensa en aquellos que no saben lo que es amar y que jamás han sido amados. ¿Te entristeces porque se termina el fin de semana? Piensa en la mujer con vestidos raídos, que trabaja 18 horas al día lavando ropa ajena, a fin de alimentar a sus hijos. ¿Se dañó tu vehículo en medio de la carretera y lejos de toda ayuda posible?. Piensa en los parapléjicos que con el mayor gusto tomarían tu lugar por caminar la distancia. ¿Has notado que te aparecen nuevas canas?. Piensa en los enfermos de cáncer bajo quimioterapia, que desearían tener tu cabello. Has llegado a los 40 y te has enfrentado a una terrible pérdida y te preguntas: ¿Cuál es el propósito de esta prueba?. . . **Sé agradecido.** Existieron muchos que no vivieron hasta esa edad para averiguarlo. ¿Te encuentras en un momento de la vida con que eres objeto de la amargura, ignorancia, pequeñez o envidia de la gente?. Recuerda, ¡¡¡las cosas podrían ser peores!!!! Tu podrías ser uno de ellos. ¿Sientes que no ayudas a los demás como quisieses?. Parte de la solución está en tus manos; envíales éste memorando, podrías sin quererlo iluminar el día de alguien más. ¿Sientes que no tienes un amigo? **"Recuerda que uno te esta enviando este mensaje"**. La oración es uno de los dones que Dios nos ha dado. No cuesta nada y nos concede cantidad de premios. Sigamos orando uno por el otro. Lo que sigue no lo leas. Esto sólo yo lo leeré para ti porque eres mi amigo/a.

"Padre, te pido que bendigas a mis amigos/as. que lean esto y ahora mismo les reveles nuevamente tu amor y tu poder. Espíritu Santo, te pido que seas la guía para sus almas: Donde hay dolor, dales tu paz y tu misericordia. Donde hay dudas, renuévalas la confianza. Donde hay cansancio, te pido que les des entendimiento, paciencia, y fuerza aprendiendo a amarte. Donde hay estancamiento espiritual, te pido que les reveles tu cercanía, para un nuevo comienzo en la fe. Donde hay miedo, revéales tu amor, y trasmíteles tu fuerza. Bendice sus finanzas, concédeles mas visión de ti, que tengan el apoyo de amigos para darles fuerza y valentía. Concédeles a cada uno discernimiento para poder distinguir las fuerzas negativas que los afectan, y revéales el poder que tienen en ti para superarlo. Te ruego me concedas estas peticiones en el nombre de Jesús. Con amor, tu amigo en Jesús."

¿QUÉ PASÓ? ¿LO LEÍSTE? ¡¡¡GRACIAS!!!! TE DIJE QUE ERAS MI AMIGO/A. Transmitir esta oración a alguien que consideres tu amigo, les bendecirá a los dos. Trasmítirla a alguien que no consideras tu amigo, es algo que Cristo haría.

Autor desconocido

Extraído de la Web de Recursos Cristianos—<http://www.idcsevilla.org/recursos>

"Hagamos, como enseñaba Ghandi, que la plegaria, el diálogo con Dios, sea la llave de la mañana y el cerrojo de la tarde..."



NOTICIAS

FIN DE CURSO

El pasado 31 de Mayo se clausuró el curso de los nuevos profesores para la Escuela Dominical. Nuestros profesores han aumentado por la incorporación de hermanos que han sentido el llamado del Señor para ministrar y preparar a los niños de nuestra iglesia. Los hermanos que han preparado a estos nuevos profesores explicaron al Consejo de Ancianos como se habían cumplido todas las expectativas trazadas para la formación de estos hermanos. Los Ancianos felicitaron a los responsables de estos ministerios y también a los alumnos que han trabajado y felizmente han llegado a su fin. Al final nuestro pastor tuvo unas palabras de exhortación bíblica, terminando con oraciones de acción de gracias.

UNOS DIAS DE DESCANSO

Nuestro hermano y predicador Manuel Salvador y su esposa, se han desplazado durante dos semanas a un balneario cerca de la ciudad de Zafra, en Badajoz. Nuestros hermanos necesitaban un pequeño descanso, pues muy bien conocemos de que los dos están muy aquejados de sus dolencias de artrosis, por lo que pedimos a la congregación que no dejemos de orar al Señor por ellos y que mientras regresan todos colaboremos en la ayuda mutua de los unos hacia los otros, y este será el mayor gozo que les podamos proporcionar a nuestros hermanos, a los cuales les deseamos muchas bendiciones en el Señor y unos felices días de descanso.

ESTAMOS DE OBRA

Seguramente cuando leas esta noticia ya estaremos realizando las obras en la parte alta de nuestro templo, por lo que pedimos a los miembros de la iglesia que disculpen las molestias que tengamos que sufrir a hora por un tiempo. Las obras podrán estar terminadas a final de Agosto y a partir del próximo curso de Septiembre podremos tener a nuestros niños mas cómodamente en aulas nuevas y bien acondicionadas. Esperamos de todos los hermanos la máxima colaboración y sobre todo vuestras oraciones. Gracias.

ORACIONES

Se comunica a la iglesia que levanten oraciones por la madre de Maribel Hernández, que ha sufrido un accidente y se ha roto la cadera, quedando ingresada en el Hospital Universitario.



IR AL PRINCIPIO

"No me dejes en la banca"

Me llamo "TESTIMONIO", soy muy pequeño y posiblemente por esta causa sea tan sensible y salga cada quince días. Lo hago con gran esfuerzo y sacrificio de los que me forman, pero lleno de alegría porque me reparten en domingo al finalizar la adoración, que debe ser cuando el alma esté más acogedora para recibirme y leerme, porque solo para esto fui creado dentro de mi familia espiritual. Pero sucede muy a menudo que algunos me dejan abandonado en el casillero de la banca y otros me olvidan juntamente con su Biblia. Algunas veces terminé encerrado en una bolsa en los contenedores de basura, ¡Qué triste final para mí! Abandonado y arrugado como algo sin valor, que se ha cogido con desgana y sin interés alguno. Gracias a Dios que no son todos los que se olvidan de llevarme a casa para leerme

despacito y con cariño, pero esto no me alivia porque esos pocos que me abandonan forman parte de mi mismo. Así que os ruego que me dejes un pequeño espacio de tu corazón para que no te olvides de mi dejándome olvidado en tu banco. Mucho de lo que llevo dentro se ha dado a luz con oraciones y lagrimas por amor a todos los que me recibís, por favor no me tires ni me abandones, porque de Dios y de su iglesia procedo. Con todo mi calor y amor tu siempre y humilde servidor, "TESTIMONIO".

CITAS PARA RECORDAR RECORDAR

"La iglesia se ha convertido en un lugar al que vamos, más que en una comunidad a la que pertenecemos."

—Philip Graham Ryken

"La fe debe marcar cada etapa de nuestro peregrinaje. No creemos una vez y luego nos olvidamos de ello. Debemos reclamar y renovar la fe cada día de nuestras vidas. Siempre debemos ser, sobre todas las cosas, creyentes."

—Douglas Moo

"No es lo que leemos, sino lo que recordamos, lo que nos hace eruditos. No es lo que nos proponemos, sino lo que hacemos, lo que nos hace útiles. Y, no son unos cuantos deseos tenues, sino una lucha de por vida, lo que nos hace valientes."

— Henry Ward Beecher



IR AL PRINCIPIO